

Best-Practises résultant des visites chez les clubs

CTT Sierre : Carte de fidélité

Le club de tennis de table a présenté une idée originale pour attirer plus de spectateurs lors des matchs de la ligue nationale et pour remédier au problème du manque de personnes disposées à se charger du comptage lors des matchs. Pour les jeunes du club, ils ont introduit une carte de fidélité qui permet aux jeunes d'obtenir un revêtement de leur choix lorsqu'ils ont fait le comptage de 5 matchs. Effets positifs : les jeunes assistent à des matchs de tennis de table intéressants, ils pourraient découvrir que l'arbitrage leur plaît (et suivre une formation d'arbitre éventuellement plus tard) et les parents assistent ainsi aussi aux matchs, ce qui augmente le nombre de spectateurs. Par ailleurs, on a pris l'habitude qu'en plus, les parents apportent des gâteaux, etc. ce qui est également un effet positif pour les spectateurs.

CTT Mézières : Feuilles de comptage

À Mézières, on a également vu des choses intéressantes. Sur les bandes, ils ont fixé une sorte de construction de feuilles qui permet aux joueurs d'indiquer simplement eux-mêmes le score. Il suffit de changer les feuilles pour indiquer le score correct. Cela a l'avantage que même sans arbitre, les spectateurs peuvent suivre le score, ce qui augmente le suspense. Inconvénient : en plus de ramasser les balles, les joueurs ont une tâche supplémentaire à accomplir ce qui peut entraîner des retards au niveau du match.

TTC Burgdorf : Enquête au sein du club

Afin d'assurer la qualité au sein d'un club et de prendre en considération les souhaits des membres, une enquête au sein du club est indispensable. Le TTC Burgdorf a mené une telle enquête de manière exemplaire en recueillant les propositions d'amélioration pour l'entraînement et le Schlosscup, mais aussi pour connaître les critiques de tout genre.

TTC Schwarzenburg : Dépliant

Le dépliant présentant le prochain match de football du club du village peut être consulté sur tout pilier public. Pourquoi est-ce que cela ne devrait pas être le cas du prochain match de la première équipe du club de tennis de table ? Le TTC Schwarzenburg a conclu un accord avec la commune et peut désormais afficher ces dépliant. La commune structure les dépliant de manière uniforme en tenant compte des spécificités de chaque sport. Beaucoup de personnes d'un certain âge ne consultent pas forcément un site internet pour connaître les dates des prochains matchs. La variante classique d'un dépliant offre alors une bonne option pour s'adresser également à ce groupe-cible qui a souvent le temps d'assister à un match.

Différents clubs : coopération inter-club

Différents clubs dépassent les limites du club pour travailler avec d'autres ce qui offre des avantages considérables : capacités de la salle, il est possible de remédier au manque de joueurs, manifestations en commun, les jeunes peuvent ainsi faire connaissance avec

d'autres joueurs dans d'autres clubs et ils restent ainsi plus facilement fidèles au tennis de table, etc.